

ABSTRAK

Ananda Yoga Saputra NIM 1840210100 Pola Komunikasi Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Kudus Dalam Penanggulangan Bencana di Kabupaten Kudus. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus, 2023.

Penanggulangan bencana sangat diperlu komunikasi yang efektif terkhusus warga tempat rawan akan ancaman resiko bencananya sangat tinggi dan harus dilakukan upaya pengurangan resiko bencana, mitigasi bencana, maupun penanggulangan bencana. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Pendekatan kualitatif pada dasarnya bertujuan untuk memahami realitas yang terjadi dalam kehidupan masyarakat atau organisasi. Sementara itu, penelitian lapangan digunakan untuk memecahkan masalah atau menganalisis fenomena yang ada di dalam suatu masyarakat atau lembaga.

Hasil penelitian ini adalah a) proses komunikasi Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Dalam Penanggulangan Bencana di Kabupaten Kudus. Komunikasi organisasi dilakukan baik secara internal maupun eksternal menggunakan berbagai metode, seperti komunikasi langsung tatap muka maupun komunikasi tidak langsung melalui media sosial. b) Faktor pendukung dalam penanggulanagan bencana dikabupaten kudus yang meliputi : sistem peringatan dini yang membantu saat terjadinya bencana, jaringan komunikasi yang luas, pelatihan dan persiapan yang memadai, kecanggihan teknologi, Kerjasama yang baik dan keterlibatan masyarakat. Faktor penghambat dalam penanggulangan bencana di Kabupaten Kudus yaitu keterbatasan akses dan teknologi saat terjadinya bencana, perbedaan Bahasa dan budaya, kebijakan dan regulasi, ketidakpercayaan rumor, stress dan trauma.

Hasil implementasi pola komunikasi yang diterapkan di Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) dalam penanggulangan bencana di Kabupaten Kudus adalah adalah pola roda yakni Pola yang memiliki kepemimpinan yang jelas, posisi pemimpin dalam pola ini sangat sentral dan berpengaruh dalam semua penyampaian arus informasi harus terlebih dahulu disampaikan kepada pimpinan.

Kata Kunci : Pola Komunikasi, Bencana, Management.